



Universitarios marcharon por presupuesto

¡Sí a la educación! ¡No al F.M.I.!



Estudiantes, profesores y administrativos de la Universidad de Costa Rica, la Universidad Nacional, la Universidad Estatal a Distancia y el Instituto Tecnológico de Costa Rica marcharon el pasado jueves hasta la Asamblea Legislativa en su demanda del debido financiamiento a sus casas de estudio. Los manifestantes dejaron claro su posición contraria al paquete tributario como medio para la financiación de la edu-

cación. También exigieron la aplicación del artículo 85 de la Constitución Política, que han venido incumpléndose en los últimos años, y expresaron el rechazo a las imposiciones del Fondo Internacional, que obliga a reducciones y otros programas sociales.

Información pág.5

Exigen respeto
a sus derechos laborales

En huelga trabajadores de Ferrocarriles y muelles en Limón

* Muelleros de Caldera
solidarios

Aproximadamente 3 mil trabajadores de los ferrocarriles del Atlántico y del Pacífico, así como del muelle de Limón mantienen paralizadas labores desde fines de la semana pasada y el movimiento puede abarcar el Muelle de Caldera y también otras actividades en la provincia de Limón, si en las próximas horas no se llega a una solución justa a las peticiones planteadas por los trabajadores.

Los trabajadores del ferrocarril demandan, entre otras cosas, el pago de las revaloraciones vigentes hasta 1985, lo que se adeuda del reajuste salarial correspondiente a enero y todo lo correspondiente de julio a esta parte, que tampoco ha sido cancelado.

Por su parte, los 1400 empleados de JAPDEVA que entraron a huelga este lunes reclaman al Gobierno el incumplimiento en el pago de los reajustes salariales y la violación a normas importantes de la convención colectiva vigente.

(Información en página 3.)

Municipalidad de San José los apoya

Oreros no serán desalojados

Las presiones para que la Municipalidad de San José pidiera a la policía desalojar a los oreros que se encuentran en los parques Central y Nacional fueron rechazadas al decidir los regidores del cabildo josefino apoyar en forma unánime las gestiones que ese grupo de costarricenses realiza para que el Gobierno les cancele las indemnizaciones que les adeuda.

Además de eso, los regidores a-

cordaron que el Departamento de Sanidad de la Corporación prestará su concurso para evitar una epidemia.

Asimismo, los regidores decidieron conformar una comisión que se entrevistará tanto con los oreros como con personeros del Gobierno, en el interés de buscarle una solución justa y rápida al problema que afrontan estos costarricenses desde hace 20 meses.

(Información en página 2)

70 años de la Revolución de octubre

Acto de celebración en el Melico

El Instituto Cultural Costarricense Soviético realizará el próximo lunes 9 de noviembre, a las 7 de la noche, un acto solemne de celebración del 70º Aniversario de la Gran Revolución Socialista de octubre, que instauró, en 1917, el primer gobierno obrero y campesino de la tierra.

La actividad contará con una amplia participación de artistas nacionales y extranjeros y en ella harán uso de la palabra el sociólogo Dr. Daniel Camacho, el poeta Isaac Felipe Azofeifa y el embajador de la URSS.

El acto tendrá lugar en el Teatro Melico Salazar y la entrada será libre.